



Federación de la Comunidad de Madrid
de Asociaciones de Padres
y Madres del Alumnado
"Francisco Giner de los Ríos"

23/11/11 19651

Oficina del Parlamento Europeo en España

Pº de la Castellana, 46
28046 - Madrid

Madrid, 23 de noviembre de 2011

A la atención de quien corresponda:

Sin duda conocerán la situación de conflicto educativo que se vive en la Comunidad de Madrid por las actuaciones desarrolladas por la Consejería de Educación y Empleo.

Nuestra organización propuso la realización de una actuación conjunta para el pasado 13 de octubre mediante la cual se presentó una petición a través del formulario electrónico existente en la Web de su institución, actuación de la que esperamos tener respuesta en un futuro no muy lejano y que fue seguida masivamente como el propio departamento encargado de atender las peticiones ha reconocido en sus respuestas escritas a los peticionarios en las que comunica el inicio de los trámites.

El texto conjunto, bajo el título de "*La existencia de la Educación Pública está en puesta en cuestión en la Comunidad de Madrid*", tenía la siguiente redacción genérica como propuesta modelo: "*En los últimos años se vive una situación inédita en el escenario español y europeo en el seno de la Comunidad de Madrid. El Gobierno regional está desmantelando la Educación Pública con el objetivo de promocionar la enseñanza privada a través del cheque escolar. Para ello, no duda en infringir lo contenido en el artículo 27 de la Constitución Española y una parte muy importante de las recomendaciones realizadas desde la Unión Europea en materia educativa. Nuestra petición es un grito de auxilio en la defensa de la Educación Pública como elemento esencial de vertebración de un Estado de Derecho que respete y propugne la Declaración Universal de Derechos Humanos. Solicitamos su intervención activa en la defensa de nuestros derechos individuales y colectivos con relación a la situación descrita que vivimos los ciudadanos europeos radicados en la Comunidad de Madrid.*"

Teniendo en cuenta la importancia que el Parlamento Europeo tiene, o debería tener, en materia educativa, y con la intención de hacerles llegar la información que obra en nuestro poder en relación con dicha situación, les solicitamos una reunión con carácter de urgencia, que podemos fijar ajustándonos a las agendas propias de ambas entidades.

En espera de sus prontas noticias, reciban un cordial saludo.

Reciban un cordial saludo.


Francisco
Giner de los Ríos


Fdo.: José Luis Pazos Jiménez
Presidente de la FAPA Francisco Giner de los Ríos